

Anuncia gobierno brasileño recorte de gastos públicos en 2016



Brasilia, 19 feb (RHC) El gobierno de Brasil informó que recortará del gasto público nacional previsto para el este año en cerca de 5 780 millones de dólares, pero preservará acciones sociales prioritarias como los programas contra la pobreza.

En rueda de prensa, explicó el ministro brasileño de Planificación, Valdir Simao, que la disminución tiene un carácter selectivo, a fin de garantizar inversiones sociales claves enfocadas en combatir la miseria y aumentar la construcción de viviendas para las familias de más bajos ingresos.

También precisó el titular que tampoco serán afectados los recursos con destino a la lucha contra el mosquito transmisor del zika, el dengue y la chikunguña, pero precisó que el ajuste presupuestario si afectará proyectos de infraestructura incluidos en el Programa de Aceleración del Crecimiento, como carreteras, ferrocarriles y aeropuertos.

El fortalecimiento de los nexos económicos centrará el interés del próximo viaje a México del ministro brasileño de Relaciones Exteriores, Mauro Vieira.

En rueda de prensa, el subsecretario para América del Sur, Central y el Caribe de la cancillería brasileña, Paulo Estivallet, informó que Vieira iniciará su visita el lunes, acompañado del titular de Desarrollo, Industria y Comercio, Armando Monteiro.

Ambos funcionarios participarán junto a la secretaria de Relaciones Exteriores de México, Claudia Ruiz Massieu, en un encuentro para revisar todos los asuntos de interés entre ambos países, con énfasis en la búsqueda de una mayor integración económica, comercial e industrial, señaló Estivallet.

Las conservaciones incluirán la posible ampliación de un acuerdo bilateral de complementación económica suscrito en 2002, teniendo como antecedente las pláticas sostenidas esta semana en Brasilia con representantes de los dos estados.

Entre los temas discutidos estuvieron la facilitación del comercio, servicios e inversiones; medidas sanitarias y fitosanitarias, compras gubernamentales, barreras técnicas al comercio, propiedad intelectual, coherencia reguladora y políticas de competitividad y defensa comercial, entre otros asuntos.

A juicio de Esrivallet, "es una agenda muy amplia" y podría incluir otros aspectos como el análisis de un acuerdo de cooperación en materia de defensa.

Según destacó, en estos momentos se negocia la posibilidad de que las Fuerzas Armadas brasileñas entrenen a soldados mexicanos de cara a una mayor participación de ese país en las misiones de paz de las Naciones Unidas, destacó.

En 2015, el comercio entre Brasil y México llegó a 7.966 millones de dólares, como resultado de un gradual descenso durante los años recientes, pues a la altura de 2012 la cifra registró un monto cercano a los 10.000 millones de dólares.

De acuerdo con Estivallet, el descenso estuvo motivado por "circunstancias económicas de ambos países", pero no refleja el potencial de las dos naciones ubicadas entre las principales economías de América Latina.

El diplomático subrayó el interés de fomentar acuerdos que incentiven el aprovechamiento por parte de las empresas de las oportunidades bilaterales de negocios.

Durante su estancia en México, el canciller Vieira también prevé visitar la sede del Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en América Latina y el Caribe, que desde 2014 está dirigido por el brasileño Luiz Filipe de Macedo Soares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84748-anuncia-gobierno-brasileno-recorte-de-gastos-publicos-en-2016>



Radio Habana Cuba